

77 personnes ont participé au dernier don du sang avant les vacances

Soixante-dix-sept personnes se sont présentées à la collecte organisée au centre municipal Albert-Poncet, par l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) et l'Établissement français du sang de Moulins (EFS). Parmi eux, huit nouveaux donneurs ont tendu le bras.

Les enfants venus avec un parent ont profité de l'espace jeux et coloriage, sous la surveillance des membres de l'association. Les bénévoles de l'ASDB présents ont répondu aux questions que pouvaient se poser les donneurs.



SANTÉ. Soixante-dix-sept personnes se sont présentées.

Le tirage au sort de la tombola a récompensé trois participants chanceux qui sont repartis avec un lot. Quant à la prochaine collecte, elle aura lieu en septembre. ■